



Presidenta Sheinbaum presenta reformas para fortalecer búsqueda de desaparecidos

Description

(Ciudad de México) La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, presentará hoy modificaciones a leyes para fortalecer la búsqueda de desaparecidos, según adelantó la propia mandataria en una de sus habituales conferencias de prensa.

De acuerdo con lo informado, el objetivo de las reformas radica en robustecer igualmente las sanciones y generar bases de datos únicas para atender este y otros delitos.

Sheinbaum comentó que cuando lamentablemente fallece una persona no identificada el país carece de una sola base de datos nacional, y ante una alerta de desaparición en un estado no hay la obligación de difundirla a toda la nación.

“No existe esa obligación hoy en la ley. Está mencionado, pero minimizado, no hay obligatoriedad”, sostuvo la dignataria al afirmar que “cuestiones de este tipo son las que queremos que queden claramente a quién le corresponde estatal, federal o municipalmente”. En días recientes, la gobernante aludió al caso de Teuchitlán, un rancho en esa localidad usado presuntamente por delincuentes, el cual había sido asegurado por la fiscalía local en 2024, pero hace pocas semanas se denunció la existencia allí de restos óseos, ropa y zapatos abandonados.

“Que salga la verdad del tema de Jalisco y de este predio en particular, sin esconder nada. Y el deslinde de responsabilidades”, subrayó.

El miércoles último, el fiscal general Alejandro Gertz señaló omisiones de la fiscalía de Jalisco en ese caso y reveló que algunas identificaciones localizadas allí corresponden a criminales, varios de ellos ya detenidos.

Sheinbaum insistió el viernes en que debe hacerse una investigación a fondo en Teuchitlán, pero rechazó la construcción de historias sobre este tema por parte de algunos medios y políticos, que han señalado sin pruebas la existencia allí de crematorios y “un campo de exterminio”.

“Siempre se tiene que conocer la verdad de qué pasó ahí y en otros lugares. Siempre. Pero no la construcción de historias”, aseveró.

Las autoridades denunciaron el martes una campaña sucia contra el gobierno de México precisamente en torno a este tema, en la cual se activaron 147 mil 200 cuentas bot en X con un gasto para sus impulsores de más de un millón de dólares en cuatro días.



El Maipo/PL

Date Created
Marzo 2025

www.elmaipo.cl